
Zur Fragezeit                                                            Heidelberg, 12.07.2018

Aussichtsplattform Königstuhl

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

inwieweit ist die Planung am Königstuhl, nach Fertgstellung des Hotels die Aussichtsplatorm wieder
herzurichten, vorangeschritenn  er derzeitge Zustand gleicht eher einer wilden Müllkippe.  er Bau 
des Hotels schreitet zügig voran und es wäre sicherlich nicht förderlich, wenn die Gäste aus dem 
schicken Hotel direkt auf das Staub-Kippen-Gemisch stefeln müssen, um einen Blick über Heidelberg 
zu bekommen.

    

       Mit freundlichen Grüßen 

            Michael Pfeiffer
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